

## ほっと ホット NEWS



## 年長児 エンジョイ! ~将棋&ダンス~



6/20の横割りの時間は、自分でやりたい活動を選んで参加しました

## 〈将棋〉

将棋を選んだ子どもたちは、日本将棋連盟からお越しいただいた磯辺先生にご指導いただき、将棋は宝物の取り合いゲームであるということや、礼儀や作法を大切にしていて、始める時は「お願いします」、負けちゃった時は悔しいけれど、「参りました」と相手に言って、相手は「ありがとうございました」と言うといった3つのお約束があることを教わりました。今回は、「回目ということもあり、将棋のコマのことや、コマの並べ方に挑戦してみました。何回かやる中で、見本と見比べながら、自分一人の力でコマを置けるようになる子どもたちの姿には驚かされました。感想を聞いてみると、「漢字で難しいと思ったけれど、大丈夫だったよ」「コマが一人で並べられるようになって嬉しい」「また、やりたい」「うちのお父さんもおじいちゃんも将棋できるんだって」・・・。難しそうなことに挑戦し、わかるようになった、できたという達成感や充実感でいっぱいという満足そうな子どもたちの姿が見られました。









6/24には、前回将棋を選んだ子どもたちが先生役となり、全員で将棋のコマを見本を見たり、教えてもらったりしながら並べてみました。













